

## **La Vila Joiosa celebra el 9 d'Octubre reconociendo la solidaridad del pueblo vilero durante la pandemia**

En un acto institucional celebrado en el auditorio de la Barbera, el Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha distinguido la labor de su ciudadanía, diferentes entidades y colectivos en la lucha contra el COVID-19 como ejemplo de la hermandad de pueblo valenciano

La Vila Joiosa ha celebrado hoy el Día de la Comunitat Valenciana con el tradicional acto institucional en el que han participado autoridades, entidades culturales y diferentes colectivos de la ciudad. Tras la no celebración de la tradicional procesión cívica por motivos de seguridad sanitaria, el Ayuntamiento ha realizado un acto institucional en el auditorio de la Barbera dels Aragonés dónde se ha conmemorado este emblemático día de todos los valencianos y valencianas y reconocido el esfuerzo y la solidaridad del personal municipal de distintas área del Ayuntamiento, entidades y personalidades de la Vila Joiosa. La celebración ha dado comienzo a las 11.00 horas con la intervención de Miguel Escrig que presentó y dirigió el acto que contó con la presencia del Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú; la concejala de Cultura, Isabel Perona y varios miembros del equipo de Gobierno y oposición que junto a otras autoridades, fuerzas y cuerpos de seguridad, y asociaciones de la Vila Joiosa, han celebrado este 9 de octubre. Tras unas palabras de introducción a la festividad del 9 d'Octubre y al pueblo de la Vila Joiosa por parte del maestro de ceremonias, se dio paso a hacer entrega de manos del Alcalde, Andreu Verdú, y la edil de Cultura, Isabel Perona, a los reconocimientos que ha otorgado el Ayuntamiento de la Vila a la labor de su ciudadanía, diferentes entidades y colectivos en la lucha contra el COVID-19, como ejemplo de la hermandad del pueblo valenciano. “El pueblo valenciano, y particularmente el pueblo de la Vila Joiosa, es un pueblo fuerte y dinámico, capaz de afrontar las dificultades que se nos presenten. Han sido muchas las personas e instituciones que han cooperado de manera altruista para que las consecuencias hayan sido las menos posibles”, decía el Alcalde de la Vila durante su discurso. “Quiero dar las gracias a todos y cada uno de los reconocidos, y hacer extensos mis agradecimientos a toda la ciudadanía de la Vila, que ha tenido en todo momento un comportamiento ejemplar” Verdú destacaba así la labor de la ciudadanía de la Vila Joiosa, a quienes ha calificado como

“hijos de un pueblo amable, trabajador y orgulloso de su historia, de su presente y del futuro que le espera”. Un futuro prometedor según Verdú, que ha hecho mención la notable recuperación de la actividad económica, social y turística que ha experimentado la Vila Joiosa este verano, recuperando “una anhelada normalidad que nos permita volver a celebrar nuestras costumbres culturales tan arraigadas entre nosotros”. Además, el primer edil ha querido reivindicar durante su discurso la lucha de los valencianos por conseguir un financiamiento autonómico más justo en virtud de lo que son y aporta el pueblo valenciano al resto del conjunto del Estado. “Hemos de seguir luchando por conseguir los objetivos que como autonomía nos hemos marcado, desde la concordia y la cooperación”, exponía Verdú. Verdú ha finalizado su intervención con vistas a un futuro esperanzador para la Vila Joiosa. “Nuestro objetivo no puede ser otro que avanzar y progresar para continuar siendo un pueblo que lucha por su bienestar. Nuestros esfuerzos han de centrarse en intentar mejorar lo que hemos recibido para que las nuevas generaciones disfruten de un futuro esperanzador, positivo y atractivo”. El acto ha concluido con la interpretación de una serie piezas musicales a cargo del Quartet Camerata Aitana y la actuación de la Muixeranga de Alicante, para posteriormente finalizar con los acordes del himno de la Comunitat Valenciana y una mascletà que ha puesto punto y final a la celebración.

**Noticia publicada el** 09 de Octubre de 2021

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.

